

## Las fiestas de Los Dolores peligran al renunciar las peñas a su organización

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 3 de marzo de 2015, martes

---

Los festejos dolorenses peligran después de más de tres décadas organizadas por la Agrupación de Peñas. La Asociación de Vecinos convoca una reunión para esta noche con los colectivos.

---

Las Fiestas de Los Dolores, tras un año sin celebrarse, fueron rescatadas a principios de la década de los años ochenta por la Agrupación de Peñas, que la ha venido organizando desde entonces en diferentes escenarios y que hace dos años las pasó de septiembre a junio con Paqui García como presidenta de esta federación peñista. Sin embargo, hace unos días, la mandataria y su equipo directivo expusieron a las peñas El Botijo, Los Jaleantes, La Clínica y los Jóvenes que no podían seguir en esa labor por motivos laborales y de salud, “pero nos encontramos que nadie coge la dirección de la agrupación de peñas”, expone Paqui García, lo que supone un vacío de poder de cara a la celebración de los festejos de Los Dolores dentro de cuatro meses y que estén en el aire, pese a que las subvenciones “están aprobadas, pues el problema no es económico, sino de disponibilidad”, exponen.



La Asociación de Vecinos de Los Dolores al conocer que ‘las fiestas no se celebrarán este año’ ha convocado una reunión urgente para esta noche, a partir de las nueve de la noche en el local social con todos los colectivos del barrio “en busca de promover una comisión de fiestas u otra solución para evitar que desaparezcan estos festejos”, expone el presidente, José García Alcaraz, quien piensa que entre todos “creo que se pueden sacar, aunque tengan una duración inferior a los diez días”.